



Pressemitteilung vom 09.09.2022

Sozialpolitische Herausforderungen durch die Energiekrise

Fachbereich Betriebswirtschaft der Hochschule Kaiserslautern lädt zu erstem Wirtschaftsforum mit dem saarländischen Minister Dr. Magnus Jung ein

Mit dem „Wirtschaftsforum“ hat der Zweibrücker Fachbereich Betriebswirtschaft der Hochschule Kaiserslautern ein neues Format konzipiert, das in jährlichem Rhythmus stattfinden und sich jeweils einem aktuellen Thema widmen wird. Am 4. Oktober nun findet das Wirtschaftsforum zum ersten Mal statt; dabei wird die spannende Frage im Mittelpunkt stehen, welche sozialpolitischen Herausforderungen durch die Energiekrise bestehen.

„Mit dem Wirtschaftsforum bieten wir von nun an regelmäßig eine öffentliche Veranstaltung an, die unser traditionelles Herbst-Symposium der Finanzdienstleistungen sinnvoll thematisch ergänzt“, erläutert Prof. Dr. Mario Jung als einer der Organisatoren der Veranstaltung. „Damit schaffen wir ein weiteres attraktives Forum, bei dem sich Vertreter*innen aus Hochschule, Wirtschaft und Politik zusammenfinden und sich in konzentrierter Form auch mit der interessierten Öffentlichkeit zu einem angesagten Thema austauschen können“, so Jung weiter.

Die Frage nach den sozialpolitischen Herausforderungen durch die Energiekrise, der sich das erste Wirtschaftsforum widmet, könnte aktueller nicht sein: Seit dem Ausbruch des Ukraine-Krieges sind die Energiepreise explodiert und stellen sowohl Unternehmen als auch private Haushalte vor große Herausforderungen. Und die Inflationsraten befinden sich auf Niveaus, die wir schon lange nicht mehr gesehen haben.

Welche sozialpolitischen Maßnahmen sind nun umzusetzen, damit gerade einkommensschwächere Gruppen ihren Lebensunterhalt bestreiten können? „Mit dem saarländischen Minister Dr. Magnus Jung haben wir erfreulicherweise einen unbestrittenen Experten zur Thematik gewinnen können, der uns beim Wirtschaftsforum sachverständige Antworten auf diese spannenden Fragen wird geben können,“ freut sich Herr Jung auf den Hauptreferenten der Veranstaltung.

Das Wirtschaftsforum am Dienstag, den 4. Oktober, zum Thema „Sozialpolitische Herausforderungen durch die Energiekrise“ beginnt um 19 Uhr im Audimax der Hochschule auf dem Campus Zweibrücken. Alle Interessierten sind herzlich zu der kostenfreien Veranstaltung eingeladen.

Eine Anmeldung zum Forum ist bis zum 28.9.2022 unter wirtschaftsforum-bw@hs-kl.de erforderlich. Die Organisatoren bitten außerdem darum, bei der Veranstaltung eine medizinische Mund-Nasen-Bedeckung für den Fall mitzuführen, dass im Oktober kurzfristig eine Maskenpflicht in Innenräumen gelten sollte.

Beigefügtes Bildmaterial:

Dr_Magnus_Jung.jpg: Dr. Magnus Jung, Minister für Arbeit, Soziales, Frauen und Gesundheit des Saarlandes (Foto: Jennifer Weyland, MASFG)

Ihre Ansprechpersonen:

Prof. Dr. Mario Jung +++ Tel: 0631-3724-5259 +++ Mail: mario.jung@hs-kl.de

Inka Harms +++ Tel: 0631-3724-5245 +++ Mail: inka.harms@hs-kl.de

V.i.S.d.P. Prof. Dr.-Ing. Hans-Joachim Schmidt, Präsident der HS Kaiserslautern ++ Tel: 0631/3724-2100 ++ Mail: praesident@hs-kl.de

Red.: Pressestelle HS Kaiserslautern +++ Mail: presse@hs-kl.de

Tel. Pressestelle KL: 0631/3724-2525 +++ Tel. Pressestelle PS: 0631/3724-7081 +++ Tel. Pressestelle ZW: 0631/3724-5136